

---

**NEWS**

---



### Tag der offenen Tür an der Hochschule Aalen

Besucherinnen und Besucher gingen auf Entdeckungsreise durch die Wissenschaft

**23.05.2022** | Auf Entdeckungsreise durch die Wissenschaft gehen: Das konnten die Besucherinnen und Besucher am Samstag, 21. Mai 2022, an der Hochschule Aalen. Am Tag der offenen Tür auf dem Campus Beethovenstraße sowie in den neuen Forschungsgebäuden ZiMATE und ZTN war für alle etwas geboten: Ob eine Probefahrt auf dem selbst entwickelten Tandem-E-Liegerad der Hochschule, beim Bau einer eigenen Batterie, dem Basteln eines Smartphone-Hologramms oder beim Speeddating mit den Studiengängen zur richtigen Studienwahl – es gab zahlreiche Mitmachaktionen, spannende Vorträge und interessante Ausstellungen.

„Wir freuen uns, dass wir endlich wieder den Campus für alle Bürgerinnen und Bürger öffnen können und zeigen können, woran wir an der Hochschule Aalen arbeiten und forschen“, betonte Prof. Dr. Harald Riegel, Rektor der Hochschule Aalen. „Das ist für uns eine Herzensangelegenheit, weil wir eine Hochschule für die Gesellschaft sind und die Zukunft aktiv mitgestalten möchten.“ Nach zwei Jahren, in denen der Tag der offenen Tür aufgrund der Corona-Pandemie gar nicht oder nur online stattfinden konnte, waren Lehrende, Forschende, Mitarbeitende und Studierende froh, sich wieder vor Ort mit den Besucherinnen und Besuchern auszutauschen und über ihre Projekte zu berichten.

Die Teilnehmenden am Tag der offenen Tür nutzten die Chance und ließen sich zum Beispiel zeigen, was der Vierachs-Prüfstand alles kann, wie 3D-Druck funktioniert oder wie wirtschaftlich eine Photovoltaik-Anlage für Zuhause ist.